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`Umjs, o discussão 

	

Em 0(1 /  06 	8?)  

PRESIDENTE REM !MENTO 11: 53/83. 

EXO Senhor Presidente da Camata Municipal de Cabo Frio. 

RES,UEIá0 aMesa,apge ouvidooSoberano 

	

Plenário, seja enviado Oficio ao Dr, Fernando Jose; de 	S. 

%raio  .plara  da  CEDAE-CABO FRIO, para que nos forneça ao 

seguintes informaçães: 

Se a adutora que abae;:.ece o Distrito de Arameção 	dos 

Bi'zios continua com capacidade de atendimento, em 	fun 

çaa do seu crescimente populacional ? 

Se esta mesma adutore que hoje atende em parte o Bairro 

Jardim Esperança, com os novos pedidon de ligaç3es 	co 

no haver queda na aduçao ? 

Se existe projeto de distribuição de água em todas 	as 

Ruas projetadas do Bairro Jardim Esperança, em ' funç;io 

das obras que a Prefeitura Municipfal de Cabo Frio, est4 

iniciando no local ? 

Se não existe nenhum projeto de acardn com o 	terceiro 

item, gostaria do caber se em função das obras no 	que 

tange a colocação do manilhas, se seria viável a distrk 

buição de rede para z;gua prtável ? 
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